

VILLE DE  
MONT-ROYAL



TOWN OF  
MOUNT ROYAL

**AVIS PUBLIC  
ADOPTION ET ENTRÉE EN VIGUEUR DU  
RÈGLEMENT  
N° 1384-48**

À sa séance ordinaire tenue le 18 février 2025, le conseil municipal de Ville de Mont-Royal a adopté le Règlement N° 1384-48 modifiant le Règlement N° 1384 sur la circulation et le stationnement en ce qui a trait à la signalisation routière.

Ce règlement peut être consulté durant les heures d'ouverture, au bureau du greffier situé au 90, avenue Roosevelt ou sur le site web de la ville : [www.ville.mont-royal.qc.ca](http://www.ville.mont-royal.qc.ca).

Le présent règlement entre en vigueur en date de ce jour.

Donné à Mont-Royal, le 25 février 2025.

**PUBLIC NOTICE  
ADOPTION AND COMING INTO EFFECT  
OF BY-LAW  
No. 1384-48**

On February 18, 2025, at its Regular Meeting, the Council of Town of Mount Royal adopted the By-law No. 1384-48 to amend Traffic and parking By-law No. 1384 with respect to traffic signs.

The By-law may be consulted during regular business hours at the Town Clerk's Office located at 90 Roosevelt Avenue, Mount Royal or on the Town's website: [www.town.mount-royal.qc.ca](http://www.town.mount-royal.qc.ca).

This By-law comes into effect today.

Given at Mount Royal, on February 25, 2025.

La greffière adjointe,

(signé Magali Lechasseur)

Magali Lechasseur  
Assistant Clerk

**RÈGLEMENT N° 1384-48 MODIFIANT LE RÈGLEMENT N° 1384 SUR LA CIRCULATION ET LE STATIONNEMENT EN CE QUI A TRAIT À LA SIGNALISATION ROUTIÈRE**

<b>SOMMAIRE DE LA PROCÉDURE D'ADOPTION</b>	
<b>AVIS DE MOTION ET DÉPÔT :</b>	<b>21 JANVIER 2025</b>
<b>ADOPTION DU RÈGLEMENT :</b>	<b>18 FÉVRIER 2025</b>
<b>ENTRÉE EN VIGUEUR :</b>	<b>25 FÉVRIER 2025</b>

**ATTENDU QU'**avis de motion du présent règlement a été donné le 21 janvier 2025 et que le projet de règlement a été déposé lors de la même séance;

**LE 18 FÉVRIER 2025, LE CONSEIL DÉCRÈTE CE QUI SUIT :**

1. L'annexe I du Règlement N° 1384-48 sur la circulation et le stationnement est remplacée par l'annexe I jointe à l'annexe 1 du présent règlement pour en faire partie intégrante.
2. Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Le maire,

La greffière adjointe,

Peter J. Malouf

Magali Lechasseur



**RÈGLEMENT N° 1384-48**

**ANNEXE 1**

**« ANNEXE I – Voir fichier informatique « Panneaux signalisations 2024 »**

**BY-LAW No. 1384-48 TO AMEND TRAFFIC AND PARKING BY-LAW No. 1384 WITH RESPECT TO TRAFFIC SIGNS**

<b>ADOPTION PROCEDURE SUMMARY</b>	
<b>NOTICE OF MOTION AND FILING:</b>	<b>JANUARY 21, 2025,</b>
<b>ADOPTION DU BY-LAW:</b>	<b>FEBRUARY 18, 2025</b>
<b>COMING INTO EFFECT:</b>	<b>FEBRUARY 25, 2025</b>

**WHEREAS** notice of motion was given on January 21, 2025, and the draft By-law was filed at the same council meeting.

**ON FEBRUARY 18, 2025, THE COUNCIL ENACTED THE FOLLOWING:**

1. Schedule I of Traffic and parking By-law No. 1384 is replaced by Schedule I shown on Schedule 1 attached hereto to form an integral part of this by-law.
2. This by-law shall come into effect according to the Law.

Peter J. Malouf  
Mayor

Magali Lechasseur  
Assistant clerk



**BY-LAW No. 1384-48**

**SCHEDULE 1**

**“SCHEDULE I – See electronic file entitled “Panneaux de signalisations 2024”**

VILLE DE  
MONT-ROYAL



TOWN OF  
MOUNT ROYAL

**AVIS PUBLIC  
ADOPTION ET ENTRÉE EN VIGUEUR DU  
RÈGLEMENT  
N° 1443-2**

À sa séance ordinaire tenue le 18 février 2025, le conseil municipal de Ville de Mont-Royal a adopté le Règlement N° 1443-2 modifiant le Règlement N° 1443 de construction en ce qui a trait aux travaux de plomberie.

Ce règlement peut être consulté durant les heures d'ouverture, au bureau du greffier situé au 90, avenue Roosevelt ou sur le site web de la ville : [www.ville.mont-royal.qc.ca](http://www.ville.mont-royal.qc.ca).

Le présent règlement entre en vigueur en date de ce jour.

Donné à Mont-Royal, le 25 février 2025.

**PUBLIC NOTICE  
ADOPTION AND COMING INTO EFFECT  
OF BY-LAW  
No. 1443-2**

On February 18, 2025, at its Regular Meeting, the Council of Town of Mount Royal adopted the By-law No. 1443-2 amending Construction By-law No. 1443 with respect to plumbing work.

The By-law may be consulted during regular business hours at the Town Clerk's Office located at 90 Roosevelt Avenue, Mount Royal or on the Town's website: [www.town.mount-royal.qc.ca](http://www.town.mount-royal.qc.ca).

This By-law comes into effect today.

Given at Mount Royal, on February 25, 2025.

La greffière adjointe,

(signé Magali Lechasseur)

Magali Lechasseur  
Assistant Clerk

**RÈGLEMENT N° 1443-2 MODIFIANT LE RÈGLEMENT DE CONSTRUCTION  
N° 1443 EN CE QUI À TRAIT AUX TRAVAUX DE PLOMBERIE**

<b>SOMMAIRE DE LA PROCÉDURE D'ADOPTION</b>	
<b>AVIS DE MOTION ET DÉPÔT :</b>	<b>21 JANVIER 2025</b>
<b>ADOPTION DU PREMIER PROJET :</b>	<b>21 JANVIER 2025</b>
<b>ADOPTION DU RÈGLEMENT :</b>	<b>18 FÉVRIER 2025</b>
<b>ENTRÉE EN VIGUEUR :</b>	<b>25 FÉVRIER 2025</b>

**ATTENDU QU'**avis de motion a été donné le 21 janvier 2025 et que le projet de règlement a été déposé à la même séance;

**LE 18 FÉVRIER 2025, LE CONSEIL DÉCRÈTE CE QUI SUIT :**

1. Le Règlement de construction N° 1443 est modifié par l'abrogation des articles 63 à 67 et 70 à 77.
2. Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Le maire,

La greffière adjointe,

Peter J. Malouf

Magali Lechasseur

**BY-LAW NO. 1443-2 TO AMEND CONSTRUCTION BY-LAW NO. 1443 WITH RESPECT TO PLUMBING WORK**

ADOPTION PROCEDURE SUMMARY	
<b>NOTICE OF MOTION AND FILING:</b>	<b>JANUARY 21, 2025</b>
<b>ADOPTION OF FIRST DRAFT:</b>	<b>JANUARY 21, 2025</b>
<b>ADOPTION OF DRAFT BY-LAW:</b>	<b>FEBRUARY 18, 2025</b>
<b>ADOPTION OF BY-LAW:</b>	<b>FEBRUARY 25, 2025</b>

**WHEREAS** notice of motion was given on January 21, 2025, and the draft by-law was filed at the same council meeting;

**ON FEBRUARY 18, 2025, THE COUNCIL ENACTED THE FOLLOWING:**

1. Construction By-law No. 1443 shall be amended by repealing sections 63 to 67 and 70 to 77.
  
2. This by-law shall come into effect according to law.

Peter J. Malouf  
Mayor

Magali Lechasseur  
Assistant Clerk

VILLE DE  
MONT-ROYAL



TOWN OF  
MOUNT ROYAL

**AVIS PUBLIC  
ADOPTION ET ENTRÉE EN VIGUEUR DU  
RÈGLEMENT  
N° 1444-4**

À sa séance ordinaire tenue le 18 février 2025, le conseil municipal de Ville de Mont-Royal a adopté le Règlement N° 1444-4 modifiant le Règlement N° 1444 sur les permis et certificats en ce qui a trait au permis de construction pour des travaux de plomberie.

Ce règlement peut être consulté durant les heures d'ouverture, au bureau du greffier situé au 90, avenue Roosevelt ou sur le site web de la ville : [www.ville.mont-royal.qc.ca](http://www.ville.mont-royal.qc.ca).

Le présent règlement entre en vigueur en date de ce jour.

Donné à Mont-Royal, le 25 février 2025.

**PUBLIC NOTICE  
ADOPTION AND COMING INTO EFFECT  
OF BY-LAW  
No. 1444-4**

On February 18, 2025, at its Regular Meeting, the Council of Town of Mount Royal adopted the By-law No. 1444-4 amending Permits and Certificates By-law No. 1444 with respect to construction permit for plumbing work.

The By-law may be consulted during regular business hours at the Town Clerk's Office located at 90 Roosevelt Avenue, Mount Royal or on the Town's website: [www.town.mount-royal.qc.ca](http://www.town.mount-royal.qc.ca).

This By-law comes into effect today.

Given at Mount Royal, on February 25, 2025.

La greffière adjointe,

(signé Magali Lechasseur)

Magali Lechasseur  
Assistant Clerk

**RÈGLEMENT N°1444-4 MODIFIANT LE RÈGLEMENT N°1444 SUR LES PERMIS ET CERTIFICATS EN CE QUI A TRAIT AU PERMIS DE CONSTRUCTION POUR DES TRAVAUX DE PLOMBERIE**

<b>SOMMAIRE DE LA PROCÉDURE D'ADOPTION</b>	
<b>AVIS DE MOTION ET DÉPÔT :</b>	<b>21 JANVIER 2025</b>
<b>ADOPTION DU RÈGLEMENT :</b>	<b>18 FÉVRIER 2025</b>
<b>ENTRÉE EN VIGUEUR :</b>	<b>25 FÉVRIER 2025</b>

**ATTENDU QU'UN** avis de motion a été donné le 21 janvier 2025 et que le projet de règlement a été déposé à la même séance.

**LE 18 FÉVRIER 2025, LE CONSEIL DÉCRÈTE CE QUI SUIT :**

1. L'article 37 du règlement numéro 1444 sur les permis et certificats est modifié par la suppression des mots « ,de plomberie ».
2. L'article 105 de ce règlement est modifié par la suppression du troisième paragraphe.
3. Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Le maire,

La greffière-adjointe,

Peter J. Malouf

Magali Lechasseur

**BY-LAW NO. 1444-4 TO AMEND PERMITS AND CERTIFICATES BY-LAW NO. 1444 WITH RESPECT TO CONSTRUCTION PERMIT FOR PLUMBING WORK**

ADOPTION PROCEDURE SUMMARY	
<b>NOTICE OF MOTION AND FILING:</b>	<b>JANUARY 21, 2025</b>
<b>ADOPTION OF BY-LAW:</b>	<b>FEBRUARY 18, 2025</b>
<b>COMING INTO EFFECT:</b>	<b>FEBRUARY 25, 2025</b>

**WHEREAS** notice of motion was given on January 21, 2025, and the draft by-law was filed at the same council meeting;

**ON FEBRUARY 18, 2025, COUNCIL ENACTED THE FOLLOWING:**

1. By-law No. 1444 concerning permits and certificates shall be amended by deleting the words “, of plumbing “.
  
2. Section 105 of this by-law is amended by deleting the third paragraph.
  
3. This by-law shall come into effect according to law.

Peter J. Malouf  
Mayor

Magali Lechasseur  
Assistant Clerk